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Protokoll der Mitgliederversammlung des SV Fortuna ´50 Neubrandenburg e.V.  

am 19.09.2017 um 17:00 Uhr im Sportgymnasium Neubrandenburg 

 

1. Begrüßung und Eröffnung der Mitgliederversammlung durch den Präsidenten Michael Schröder 
 

2. Bestellung des Versammlungsleiters 

 Hans-Joachim Müller wird als Versammlungsleiter bestellt. 

 

3. Wahl des Protokollführers 

 Julia Mächtig wird mit 51 Ja-Stimmen zur Protokollführerin gewählt. 

 

4. Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

 Die Einladung zur Mitgliederversammlung ist form- und fristgerecht erfolgt. 51 Mitglieder 

sind anwesend, damit ist die Mitgliederversammlung beschlussfähig. 

 

5. Bestätigung der Tagesordnung 

 Die mit der Einladung übersandte Tagesordnung wird geändert und  bestätigt. Es wird von 

einem Mitglied vorgeschlagen, den Punkt 9 „Stand des Projektes Faireinsheim und 

Beachanlage“ vor den Punkt „Aussprache und Entlastung des Präsidiums“ zu ziehen.  

 

6. Bericht des Präsidiums inkl. Finanzbericht 

 Der Bericht des Präsidiums wird durch den Präsidenten, Michael Schröder, gehalten und 

liegt schriftlich vor (Anlage 1). 

 Andreas Wulf als Schatzmeister ergänzt die Ausführungen von Michael Schröder um den 

Bereich der Finanzen und erläutert den Jahresabschlussbericht für den Verein 

(Geschäftsjahr 01.07.2016 – 30.06.2017).   

 

7. Bericht der Kassenprüfer  

 Michael Schröder verliest den Revisionsbericht der Kassenprüfung vom 15.09.2017, bei der 

die ordnungsgemäße Buchführung für den Zeitraum vom 01.07.2016 bis 30.06.2017 von  

der  Kassenprüferin Kathleen Femerling bestätigt wird. 

 Der Revisionsbericht liegt in schriftlicher Form vor (Anlage 2). 

 

8. Stand des Projektes „Faireinsheim“ und Beachanlage 

 Michael Schröder berichtet, dass das Projekt „Faireinsheim und Beachsportanlage“ erst 

einmal ruht und vorläufig nicht weiter bearbeitet wird. Das Konzept ist grob erarbeitet und 

kann jederzeit noch einmal konkretisiert und in Angriff genommen werden. Die 10.000,- Euro 

Fördermittel der Sparkassenstiftung aus 2016 wurden zurückgezahlt. 

 

9. Aussprache und Entlastung des Präsidiums 

 Die Mitglieder sprechen über die sportliche Entwicklung und die Ursachen für den 

Mitgliederschwund vor allem im männlichen Nachwuchsbereich. 

 Ebenso wird über die Schiedsrichtergewinnung und -ausbildung in den eigenen Reihen des 

Vereins diskutiert. 

 Die Mitglieder geben Vorschläge die 1. Frauen- und 1. Männermannschaft besser für die 

Nachwuchssportler des Vereins darzustellen. 

 Die Entlastung des Präsidiums erfolgt einstimmig und ohne Auflagen mit einer 

Gegenstimme. 
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10. Sonstiges 

 Michael Schröder regt an auch die Eltern, Großeltern und Onkel und Tanten der Sportler als 

Mitglieder des Vereins zu gewinnen, um die Identifikation mit dem Verein zu stärken und 

gleichzeitig die Mitgliederzahl zu erhöhen. 

 

11. Schlusswort durch den Präsidenten 

 Michael Schröder bedankt sich bei allen Mitgliedern, Trainern, Übungsleitern, Helfern und 

Eltern für ihr großes Engagement im Verein und die Zeit, die sie in den Verein investiert 

haben. 

 Die Mitgliederversammlung wird um 18:45 Uhr beendet. 

 

 

 

 

Julia Mächtig      Hans-Joachim Müller 

Protokollführerin     Versammlungsleiter  


